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Estimados vecinos y vecinas:

Es difícil que un cargo público pueda satisfacer todas las demandas ciudadanas. Y 
es comprensible que haya gente que no comparta la gestión que se está realizando. Lo 
que no se puede admitir es que un partido, en este caso EH Bildu, buzonee mentiras y 
medias verdades para echar por tierra nuestro trabajo.

Nos acusan de no trabajar con el resto de Ayuntamientos de la comarca sobre la 
Agencia de Desarrollo Comarcal. MENTIRA: he tenido cerca de 10 reuniones con 
ellos, incluidos el Alcalde de Hernani y concejales de Andoain y Usurbil de EH Bildu. 
Y además los interventores, secretarios y técnicos de empleo de toda la comarca se han 
reunido por primera vez sobre este tema.

Se ha constituido la Mesa de Empleo, un órgano participativo con las entidades 
y agentes sociales para trabajar el Plan de Empleo Local que Bildu no quería hacer y el 
PSE-EE le obligó. Por cierto, ningún representante de EH Bildu asistió a la reunión y 
eso que cuentan con una persona liberada por el Ayuntamiento.

En la pasada legislatura se acordó poner en marcha un Vivero de Empresas y 
Coworking y EH Bildu no hizo nada. Nosotros en un año hemos elaborado un bo-
rrador de Ordenanza reguladora e iniciado el cambio de uso de los locales. Además se 
plantea una gestión comarcal de estos espacios. Todo esto se trabajará en la Mesa de 
Empleo por si quieren asistir.

Sobre la licitación del contrato de recogida de basuras de FCC. Curiosa pre-
gunta de quien en 4 años no hizo nada, ni siquiera prorrogar el contrato para el 2014 ni 
para el 2015. Trabajo que nos han dejado pendiente y que haremos cuando se desatas-
que el departamento que hemos heredado.

No entendemos como nos pueden acusar de incrementar la carga de trabajo del per-
sonal de la Residencia de Ancianos de Atsobakar por incrementar 16 nuevas 
plazas, cuando EH Bildu acordó con la empresa la reducción de personal durante su 
mandato. 

Nosotros, en un año, hemos acordado con la Diputación Foral la realización de nue-
vas obras para incrementar aún más el número de plazas y así los mayores de Lasar-
te-Oria no tengan que irse a otras residencias. Además de la absorción del servicio por 
Diputación, cosa que ellos no lograron hacer en 4 años estando EH Bildu en ambas 
instituciones.
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También preguntan si alguien ha oído hablar del Consejo Asesor Vecinal. La 
respuesta la puede dar su propio portavoz, el Señor Barrio. Dicho órgano está incluido 
en el Reglamento de Participación Ciudadana que se presentó en Junta de Portavoces. 
Por cierto, EH Bildu no ha presentado ni una aportación, a pesar de pedir la ampliación 
del plazo para ello.

Dicen que las Ayudas a Nuevos Establecimientos para 2014 y 2015 han des-
aparecido, lo que no dicen es que existían reparos por los técnicos municipales para 
otorgarlas. Una vez subsanados dichos reparos, plantearemos nuevas líneas de ayudas 
en el seno de la Mesa de Empleo.

Si no tienen noticias del nuevo campo de fútbol en Atsobakar es porque no 
han querido preguntar. Nos hemos reunido con el Diputado Foral de Deportes y su 
Directora para poder obtener subvenciones, así como con el Alcalde de Usurbil de EH 
Bildu que nos tiene que ceder una parcela de su titularidad para llevar adelante el pro-
yecto. De todas formar, ya hemos preparado los pliegos para la elaboración de los nue-
vos proyectos durante este año. Solo falta la autorización de Usurbil. 

EH Bildu sabe que el pleno aprobó una moción para realizar un estudio técnico so-
bre el estado de los Contenedores Soterrados, y las diversas alternativas posibles. 
Hemos solicitado presupuestos a tres empresas y procederemos a adjudicarlo en breve 
a una de ellas. Sin embargo, ¿qué hizo EH Bildu en 4 años en esta materia? ¿Acaso se 
acaban de estropear en el año que el PSE-EE lleva en el gobierno?

Podríamos continuar dando respuestas a otros puntos que EH Bildu hace mención, 
pero creo que con todo lo anterior es suficiente para desmentir su folleto y sus acusa-
ciones. 

Los socialistas solo llevamos un año en el gobierno municipal, y todavía nos que-
da mucho por hacer. EH Bildu y el Señor Barrio tuvieron 4 años para solucionar los 
problemas que hoy critican y a los que no dieron solución y nos dejaron pendientes. 
Nuestro compromiso es continuar trabajando por Lasarte-Oria, porque todavía queda 
mucho por hacer. 


